
Protokoll der Abteilungsversammlung Tennis vom 30.10.2019   Protokoll: Otfried Brützel 

Beginn 17:30 Uhr 

TOP 1 Begrüßung 

 Durch die Abteilungsvorsitzende 

Die Tagesordnung ist den Mitgliedern per Mail und auf der Internetseite mitgeteilt 
worden  

Anwesenheitsliste (siehe Anlage) Es sind 18 stimmberechtigte Mitglieder 
anwesend. Ab 18:00 Uhr 22 Mitglieder. Die erst zum ursprünglichen Termin 18:00 
Uhr  erschienen Mitglieder haben keine Einwände gegen die Vorverlegung des 
Beginns. 

TOP 2 Verabschiedung des Protokolls vom 26.10.2018 

 Keine Einwände und mit einer Enthaltung genehmigt 

TOP 3 Berichte 

Jutta Jutta dankt den Abteilungsvorstandsmitgliedern und allen aktiven Mitgliedern für 
die Beteiligung an den Instandsetzungsmaßnahmen und am Vereinsleben. 

  Platzinstandsetzung mit großer Beteiligung 

 Dank an Abdul für die Reparatur der Ballmaschine 

 28.04. Saisoneröffnung 
Bedingt durch das nasse Wetter haben die Plätze stark gelitten 

 Angebot kostenloses Schnuppertraining unter Leitung des neuen 
Jugendtrainers Mats Oestreich wurde gut angenommen. 9 der Teilnehmer 
sind zwischenzeitlich eingetreten. 

 Am 11.08. fand das Mixed-Turnier statt. Mit 16 Teilnehmern war das Feld 
gut besetzt. 

 Die Vereinsmeisterschaften der Damen waren in diesem Jahr durch viele 
Verletzungen eingeschränkt. Seit langer Zeit wurden zum ersten Mal 
wieder Vereinsmeisterschaften der Herren durchgeführt.  

 Endspiele und Sommerfest am 31.08. waren gut besucht. Bei den Herren 
siegte Peter gegen Walter, bei den Damen Natascha gegen Alica 

 15.09.: Fahrradtour mit nur 5 Teilnehmern. 

 Die Bewirtung anlässlich der Boule-Endspiele hat wieder gut funktioniert. 

 Der TVB-Stand auf dem Weihnachtsmarkt wurde von Marita und Gisela 
sehr gut organisiert. Für die Jugend wurden ca. 270 EUR eingenommen. 
Die beiden werden auch dieses Jahr wieder den Stand übernehmen. 

Wilfried D Um eine Beschädigung der Plätze bei der Saisoneröffnung wie in diesem Jahr zu 
vermeiden, sollte ausschließlich mit Hallenschuhen gespielt werden. 

Vorerst soll kein Viehsalz mehr zur Vermeidung des Mooses gestreut werden. 
Sollte die Instandsetzungsfirma für das Abkratzen Zuschläge fordern, soll das 
Thema noch mal diskutiert werden 

Werner Die Kassenlage ist gut. Der Getränkeverkauf hat ein Plus von 400 EUR gebracht. 
Wegen der regen Beteiligung bei den Arbeitseinsätzen sind die Einnahmen aus 
nicht geleisteten Arbeitsstunden zurückgegangen. 



Winfried Zur Zeit wird geprüft, ob für die Sommersaison 4 Herrenmannschaften gemeldet 
werden sollen: 

 Herren 65 – bisherige Herren 60 

 Herren 60 – neu, für die Älteren der bisherigen Herren 50 

 Herren 50 – die jüngeren der bisherigen Herren 50 

 Herren – Ron, Mats, Fyn, David, ggfs. Lyle, verstärkt durch ambitionierte 
Herren der Altersklassen 

Herren 60 haben den Aufstieg knapp verpasst, Herren 50 haben die Klasse 
gehalten. 

Am 27.11 findet die Saisonabschlussfeier der Herren 50 statt. Ein gemeinsamer 
Abschluss mit allen Herren soll ggfs. im Dezember folgen. 

Rita Damen sollen gemeldet werden 

 Damen 60 bisherige Damen 55 

 Damen 50 

Damen 30 haben die Klasse gehalten, Damen 50 sind Gruppenletzter, Damen 55 
sind erster geworden, wechseln aber die Altersgruppe 

TOP 4 Neuwahlen 

4.1 Neuwahl Sportwart/in 

 Vorschlag von Jutta: Otfried 

Die Mitglieder votieren einstimmig mit einer Enthaltung 

Otfried nimmt die Wahl an 

4.2 Neuwahl Jugendwart/in 

 Kora tritt nicht wieder an, da sie aufgrund ihres Studiums nicht vor Ort sein kann. 

Vorschlag von Jutta: Ron 

Die Mitglieder votieren einstimmig 

Ron nimmt die Wahl an 

4.3 Neuwahl Schriftführer 

 Vorschlag von Jutta: Werner 

Die Mitglieder votieren einstimmig 

Werner nimmt die Wahl an 

  



4.4 Neuwahl Anlagenbeauftragter 

 Wilfried Dettmer will aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr antreten. Wilfried 
Wecke ist bereit, das Amt zu übernehmen, wenn der Posten eines Stellvertreters 
eingerichtet und besetzte wird. Heinz Bruns erklärt sich bereit, eine Wahl 
anzunehmen. 

 Abstimmung über die Einrichtung eines Stellvertreterpostens: 
Bei einer Gegenstimme wird für die Einrichtung gestimmt 

 Abstimmung über die Wahl des Anlagenbeauftragen 
Bei einer Gegenstimme wird Wilfried  Wecke gewählt. 

 Abstimmung über die Wahl des stv. Anlagenbeauftragten 
Heinz Bruns wird einstimmig gewählt 

5. Termine 

 
 
16.02.  14:00 Hallen- Mixed Turnier 
13.03.  19:30 Mitgliederversammlung  
14.03.  10:00 Frühjahrsinstandsetzung  
21.03..  10:00 Frühjahrsinstandsetzung Ausweichtermin  
25.04.  10:00 Saisoneröffnung  
02. / 03.05.  1. Punktspieltag  
09. / 10.05.  2. Punktspieltag  
16. / 17.05.  3. Punktspieltag  
21.05  1. Ausweichtermin (Himmelfahrt!)  
23. / 24.05.  4. Punktspieltag  
06. / 07.06.  5. Punktspieltag  
20. / 21.06.  6. Punktspieltag  
27. / 28.06.  7. Punktspieltag  
04. / 05.07.  2. Ausweichtermin  
11. / 12.07.  8. Punktspieltag  
12. / 13.09. 3. Ausweichtermin 
20.09.  Radtour  
23.10.  15:00 Arbeitseinsatz, anschl. Grillen 
23.10.  18:00 Mitgliederversammlung 
Der Termin für die Vereinsmeisterschaften, deren Endspiele und des 
Sommerfestes wird festgelegt, wenn der konkrete Spielplan vorliegt. 

6. Verschiedenes 

 Jutta wird für die Tennisdamen ein Schnupperbogenschießen organisieren 

 Beim Nikolausturnen am 08.12 wird die Tennisabteilung durch Ron und ggfs. einen 
weiteren Jugendlichen aus der Trainingsgruppe vertreten. Ron spricht die 
Jugendlichen an. 

 Die Tennissparte wir dieses Jahr 40 Jahre alt. Der Vorstand – und natürlich alle 
Mitglieder machen sich Gedanken über die Gestaltung und den Termin einer Feier. 
Zelt kann ggfs. vom Siedlerverein kommen. Fred spendiert die Musik 

 Jürgen bittet die Mannschaften um Berichte für die Homepage und den Rundbrief. 

Ende 18:45 

 


